Schulanfängerbesuche

Liebe Eltern!

Die Schulanfängerbesuche im Kindergarten Bad Zell haben lange Tradition.

Dabei wird jeder Schulanfänger einmal in seinem letzten Jahr von der Gruppe zu Hause besucht.

Diese Ausflüge, erfüllen die Schulanfänger mit sehr viel stolz und sind für die Gruppe eine spannende, interessante und lustige Abwechslung.

Da viele der Schulanfänger weiter weg wohnen, dürfen wir zu manchen Kindern mit dem Bus fahren.

Mit eurer Unterschrift bestätigt ihr, dass ihr darüber Bescheid wisst und damit einverstanden seid, dass euer Kind bei manchen Schulanfängerbesuchen mit dem Kindergartenbus mitfährt.

Wir freuen uns auf viele schöne Vormittage bei unseren Schulanfängern!

	to produce
Ich bin damit einverstanden, dass mein Kind	
bei den Schulanfängerbesuchen mit d	em Kindergartenbus mitfährt. Pro Fahrt
ist 1€ zu bezahlen.	
Datum	Unterschrift